



# Diputados impulsan debate nacional sobre impuestos al tabaco y bebidas azucaradas

Alfonso Ramírez Cuéllar y Joaquín Zebadúa Alva afirmaron que la recaudación adicional de aproximadamente 38 mil millones de pesos se canalizará a programas de prevención y atención de la obesidad, la diabetes y enfermedades crónicas.



Los diputados federales Alfonso Ramírez Cuéllar y Joaquín Zebadúa Alva.

Correio

Los diputados federales, Alfonso Ramírez Cuéllar y Joaquín Zebadúa Alva encabezaron el foro "Impuestos Saludables, Generaciones Sanas", un espacio de diálogo convocado para abrir una conversación nacional en torno a la propuesta del Ejecutivo que busca incrementar los impuestos al tabaco y a las bebidas azucaradas. El objetivo, subrayó, es reducir el consumo de productos nocivos, proteger la salud pública y avanzar en el cumplimiento de las recomendaciones internacionales de la Organización Mundial de la Salud.

En su mensaje inaugural, Ramírez Cuéllar recordó que este tema "siempre ha estado presente en las discusiones del Congreso de la Unión y que hoy vuelve con una propuesta concreta que busca no solo recaudar, sino salvar vidas".

Por su parte, el diputado Joaquín Zebadúa Alva coincidió en la importancia del momento, al señalar que la pandemia de 2020 dejó lecciones claras sobre la necesidad de fortalecer las políticas públicas en salud. Explicó que los llamados impuestos saludables forman parte de un debate creciente en la sociedad y que hoy más que nunca se requiere transparencia y sustento científico para demostrar su efectividad.

[Diputados impulsan debate nacional sobre impuestos al tabaco y bebidas azucaradas - La Política Online](#)